
318 m²

Réf. 2939L

17 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Située  à  seulement  10  minutes  du  centre-ville,  celle  villa  moderne

d'environ 320m2 de style hôtel particulier dispose d'un beau terrain de

près de 1500m2 avec une belle vue mer. Elle se compose comme suit :

au rez-de-chaussee : - un grand salon moderne avec coin tv / bureau

ouvert  sur  une  terrasse  vue  mer  avec  espace  lougne  et  un  espace

lunch  pouvant  accueillir  10  personnes  -  des  toilettes  invitées  -  une

cuisine  moderne  ouverte  par  portes  coulissantes  sur  l'espace  repas

pour  12/15  personnes  avec  arrière  cuisine.  Au  premier  etage  :  -

chambre 1: lit double télévision. Climatisation superbe ...

Located only 10 minutes from the city centre, this modern villa of about 320sqm in

the  style  of  a  private  mansion  has  a  beautiful  plot  of  nearly  1500sqm  with  a

beautiful sea view. It is composed as follows:on the ground floor :- a large modern

living room with  tv/office  area opening onto a  sea view terrace with  a  dining area

and a lunch area for 10 people- a guest toilet- a modern kitchen open by sliding

doors on the dining area for 12/15 people with a back kitchen. On the first floor :-

bedroom  1:  double  bed  television.  Air  conditioningsuperb  bathroom  with  shower

and double washbasin bath, ...
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